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Genesis 41,37-49 

Josef bekommt einen Auftrag vom Pharao 

 

Der Pharao sagt zu Josef: 

Alle Menschen in Ägypten sollen auf dich hören. 

Du bist mein Vertreter. 

Der Pharao macht Josef besondere Geschenke: 

• Einen Ring. 

• Eine goldene Kette. 

• Besondere Kleidung. 

• Ein Wagen mit Pferden. 

• Ein großes Haus. 

Die Geschenke zeigen allen Menschen: 

 Josef ist ein wichtiger Mann. 

 Alle sollen auf Josef hören. 

Dann kommen die 7 guten Jahre. 

Auf den Feldern ist sehr viel Getreide. 

Die Menschen in Ägypten machen daraus sehr viel Mehl. 

Aus dem Mehl machen die Menschen viel Brot. 

Die Menschen haben genug zu essen. 

Den Menschen geht es gut. 

Und es bleibt noch viel Getreide übrig. 

Josef sagt: 

Wir bauen große Häuser. 

In die Häuser kommt das übrige Getreide. 

Das sind unsere Getreide·vorräte. 
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In dieser Zeit bekommt Josef zwei Söhne. 

Der erste Sohn heißt Manasse. 

Der zweite Sohn heißt Efraim. 

Josef hat seine Söhne sehr gern. 

Josef sagt: 

Ich habe viel Schlimmes erlebt. 

Mit meinen Söhnen kann ich das Schlimme vergessen. 

 


